

Des ateliers pour apprendre à bien vivre ensemble à l'école



VÉRANNE

Jeudi 21 septembre, les élèves de l'école de Véranne ont participé à divers ateliers pour une journée du vivre ensemble. Apprendre à vivre ensemble, c'est apprendre l'ouverture aux autres, le respect de soi et d'autrui. Les enfants apprennent à repérer les rôles de chaque adulte, la fonction des différents espaces dans la classe et dans l'école ainsi que les règles qui s'y rattachent.

DES ATELIERS AUTOUR DE LA COHÉSION

Les élèves des trois classes de l'école, depuis les petites sections de maternelle jusqu'à la classe de CP-CE1, ont été mélangés et répartis dans quatre ateliers coopératifs. Une fresque murale a été ré-

Des enfants de CE1 lisent une histoire aux plus jeunes. Photo: Florence Blochon

alisée avec les mains de tous les enfants pour écrire le mot « ensemble ». Un parcours était proposé à des binômes de deux enfants reliés l'un à l'autre. Dans un souci de coopération et d'entraide, un grand prenait alors soin d'un plus jeune. Un atelier a permis d'effectuer un tissage de ruban disposé dans un coin de grillage de la cour. Cela permettait de symboliser le tissage de liens, les relations aux autres et la solidarité. Enfin, des histotres ont été lues par des élèves de CE1 aux autres membres de leur groupe, contribuant à aborder les thèmes de la différence, du respect, de la politesse... Les enfants ont pris du plaisir dans ces échanges et ces réalisations. Cette journée a été très appréciée par les élèves et les enseignantes.